## PRESENTACION

Nuestra iniciación no puede ser mas modesta. Entramos con entusiasmo en este campo y nuestro deseo es, ante todo, cumplir una misión divulgativa de carácter científico. Vamos a abrir una ventana a nuestra escuela para mostrar, aunque sea en parte, la callada pero constante actividad desarrollada por quienes la integran. La permanencia de profesores dedicados por entero a su función formadora y de investigación científica, así como el paso de núcleos que van a reforzar nuestra reserva de pueblo, dejan una huella de trabajo valioso que todos debemos conocer. "GEOS" solo será el vehículo de ese conocimiento y nuestra mayor aspiración es lograr que su contenido lleve a cada uno de sus lectores un mínimo de aporte efectivo.

## LA REDACCION

La publicación de esta revista ha sido posible gracias al gesto desinteresado de un grupo de empresas e institutos que han dado el apoyo económico necesario para tal fin.



## editorial

Con este primer número de "Geos" nace una revista de carácter poco común: una revista científico-cultural que debe su existencia a la iniciativa de un grupo de estudiantes de la Escuela de Geología, Minas y Metalurgia de la U. C. V., y que será también dirigida y editada por ellos mismos.

Parece que se puede tomar como buen augurio el hecho de que este acontecimiento coincide con la celebración del XX Aniversario de la fundación de la Escuela citada. Veinte años de vida de un instituto docente constituyen, efectivamente, un período de tiempo muy corto de su desarrollo, pero que pueden ser decisivos para su estructuración y progreso y, eventualmente, también para su mera existencia.

Nos inclinamos a considerar estos veinte años como la infancia de la Escuela, apacible en un principio, cuando sin tropiezos siguió el camino trazado con tanto acierto por sus fundadores; ocasionalmente turbulenta con el correr del tiempo, pasando por los númerosos períodos de reorganización en consecuencia de la vehemente evolución de la Universidad entera, a la cual había sido incorporada; y hasta sufriendo de una grave enfermedad que bien pudiera haber acabado con su existencia, durante aquellos años del cierre de la Universidad que constituyen el lapso de tiempo más oscuro de su historia reciente.

Ninguna contrariedad, sin embargo, pudo quebrar la firme voluntad de los profesores y alumnos, de conservar lo conquistado y de contribuir al constante progreso material y espiritual de su "Escuela", como nunca se dejaba de llamar, aunque había descendido al nivel de Departamento. La máxima aspiración de sus integrantes, de verla constituída de nuevo como Escuela, ha sido lograda gracias a la comprensión y la sincera preocupación por el progreso de parte de las autoridades que actualmente dirigen los destinos de nuestro máximo instituto docente.

Con este acto se inicia un nuevo capítulo de la historia de nuestra Escuela. La infancia con su inherente intranquilidad ha terminado. Empieza una nueva etapa de su vida que bien puede ser la de la juventud pujante, si todos nos unimos en un esfuerzo común de llevarla adelante por el sendero señalado por sus fundadores, y fieles a la tradición ya firmemente establecida. Que el comienzo de la nueva etapa quede marcado, además, por la aparición de esta nueva revista, constituye una prueba inequívoca del alto sentido de responsabilidad de nuestro estudiantado, y es testimonio de su constante afán de superación. Que perdure ese sentido de responsabilidad y que continúe y se amplíe este afán de superación, es nuestro más ferviente deseo en esta hora.